Stadt tritt dem Verein "Allgäuer Alpgenuss" bei

Sonthofen Dem Verein "Allgäuer Alpgenuss" ist die Stadt Sonthofen beigetreten - laut Mitteilung als erste Kommune im Allgäu. Die Partneralpen, die Mitglied in dem Verein sind, garantieren Brotzeiten mit Allgäuer Produkten, hergestellt auf den Sennalpen oder von örtlichen Partnern. Sonthofen hat sich unter dem Motto "Bio-Regional-Fair" ebenfalls der guten (wenn möglich auch regionalen) Qualität verschrieben. Zudem kauft die "Fairtrade-Stadt" Produkte aus dem fairen Handel. "Regionale Landwirtschaft und fairer Handel mit den Entwicklungsländern gehören zusammen", sagt Bürgermeister Hubert Buhl. (pm)